

Compte-rendu de l'assemblée générale du 18/10/2009

17 heures 30, Le président Maurice Bourdais ouvre la séance devant une bonne assistance.

Le bilan moral est satisfaisant :

98 randonneurs adhérents à l'association dont 12 licences familiales et 10 licences individuelles.

Le trésorier Jean-Noël Grudé donne le bilan financier en caisse en 2008 : 1667 €

en 2009 : 2228 €

donc bilan en excédent de : 561 €

La distance de **la randonnée du 1^{er} mardi de chaque mois se situera entre 8 et 10 kms** suite à la demande de nombreux adhérents.

Suppression des timbales jetables pour le pot à la fin des randonnées, **prévoir son propre gobelet.**

Pas de randonnée du dimanche en mai 2010 suite à un calendrier trop chargé

Projets pour 2010:

La sortie culturelle est maintenue sur une ville de préférence le 17/01/2010.

la sortie au bord de la mer à Pornic.

Une randonnée fraîcheur.

Une randonnée nocturne.

Une journée convivialité avec une randonnée le matin ensuite barbecue et détente l'après-midi.

Les tarifs des cotisations 2010

carte adhérent : 12.00 €

licence individuelle : 21.50 €

licence familiale : 41.00 €

licence monoparentale : 27.00€

avec les licences familiales et monoparentales nous pouvons rattacher les enfants et petits enfants de moins de 25 ans sans supplément de prix.

Informations:

Le président remercie les 3 personnes quittant le bureau (Christophe Brault, Annick et Jean-Pierre Terrier) et accueille les 4 nouvelles Marie-Claude Lenain, Gérard Maline, Joëlle et Michel Hautbois.

Nouvel aménagement sur le circuit des Coprins est terminé.

Demande de modification sur le circuit des Fours à chaux (dossier encours)

18 heures 30 clôture de la séance.

Pot de l'amitié